



6 Pièces

175 m²

Réf. GV/SM/11483/V

2 590 000 €

Paris 8^{Eme}

Appartement à vendre (75008)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

A proximité de l'Arc de Triomphe, de la Place des Ternes, du Faubourg Saint-Honoré et du Parc Monceau. Au 3ème étage d'un magnifique immeuble Haussmannien aux parties communes exceptionnelles avec de beaux volumes et un escalier monumental. Un élégant appartement de réception/familial en bon état de 175m². Il se compose d'une galerie d'entrée, un séjour de 30m² donnant sur rue (exposition ouest), une salle à manger, une cuisine dinatoire de 37m² sur rue. Une buanderie. L'appartement offre quatre chambres (21m², 18m², 13m² et 11m²), une salle de bains, deux salles d'eau et trois WC. Une cave. ...

This elegant apartment is on the 3rd floor of a magnificent Haussmannian building with a caretaker and exceptional common areas located near the Arc de Triomphe, Place des Ternes, Faubourg Saint-Honoré and Parc Monceau. Offering 175 sqm of living space in very good condition, it includes an entrance hall, a west-facing 30 sqm living/reception room, a dining room, a 37 sqm kitchen with dining facilities, a utility room, four bedrooms (11,13, 18 and 21 sqm), a bathroom, two shower rooms and three wc. With a cellar.

DISTRICT GEORGE V

9 RUE DE LA TREMOILLE - 75008 PARIS 8EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

